

Les élections passent...

Merci aux électeurs qui ont voté pour la liste "le camp des travailleurs contre le grand capital". Mais les élections sont passées et les attaques contre les salaires, les pensions, les emplois continuent.

C'est donc tous ensemble, quel que soit notre vote ou non vote, que nous devons prendre conscience de la nécessité de contester le pouvoir des capitalistes et de l'état à leur service. En commençant, là où les travailleurs produisent toutes les richesses, sur nos lieux de travail.